



Der Träger des Nationalen Buch=
preises 1939

Bruno Brehm

Herausgeber der
Monatschrift der Ostmark

Der getreue Eckart

16. Jahrgang

Im Juni 1938 übernahm Bruno Brehm die Herausgeberschaft mit nachstehenden Worten:

„Gerne werde ich Herausgeber einer Zeitschrift, die seit anderthalb Jahrzehnten völkisch und aufrecht für den großdeutschen Gedanken gewirkt und geworben hat. Wir haben es nicht notwendig, etwas grundsätzlich Neues zu schaffen, denn wir können getrost an das bisher Geleistete anknüpfen. Das, was der ‚Getreue Eckart‘ schon in vergangenen schweren Zeiten geleistet hat, wollen wir nun in glücklicher Freiheit weiterführen: den Volksgenossen außerhalb der Grenzen des Reiches, dessen Größe und Kraft zeigen und sie daran erinnern, daß wir, die im Reich Geborgenen, sie nicht vergessen haben; den Volksgenossen im Altreich aber wollen wir die Liebe bringen, mit der wir einst über die Grenzen hin auf sie geschaut haben, und mit der wir heute das Reich als Erfüllung unserer Sehnsucht und als Geschenk, das uns der Führer gebracht hat, lieben. Diese Zeitschrift sei ihnen ein Spiegelbild von Opfer und Leid, vor allem aber von der ungebrochenen Kraft des kämpfenden Deutschtums im Südosten.“

In keiner Buchauslage sollte die Monatschrift des Nationalpreis=
trägers „Der getreue Eckart“ in der nächsten Zeit fehlen!

ADOLF LUSER VERLAG



WIEN UND LEIPZIG